

M
Minatogawa
みなとがわ
港川自治会だより
会員募集中

19年2月
第310号

下さいました。左写真。また、中学校区自治会会长会やサンハイツ自治会からは飲み物寄贈がありました。有り難うございます。

あつたかーうい おいしい!

名物アーサ汁、天ぷらで歓待
てだこウォーク 30キロコース



ご寄付に感謝します

【香典返し】銘苅克徳さん（1班）は、故父・全徳さんの香典返しとして、この程金一封をご寄付下さいました。

【一般寄付】銘苅芳治さん（3班）は「子どもたちの活動に役立てて下さい」とこの程金一封をご寄付下さいました。

それぞれのご厚意に感謝申し上げ、明るい地域実現の活動に役立てていただきます。有り難うございます。

第4回公民館講座

と き 2月24日（日）

午後2時～4時

テーマ 下地域の現地学習

※日程の変更にご注意下さい。当

日は県民投票と重なりますが、月内実施します。ご了解下さい

ト リ フ ル 受 賞 祝 う
地 域 活 性 化 に 新 た な 展 望
昨 年 末 か ら 、 長 年 の 里 浜 活 動 や 学 校 連 携 に 受 賞 が 相 次 ぎ 、 10 日 公 民 館 で さ さ や か な 祝 賀 会 が 行 わ れ ま し た。 自 治 会 創 設 75 周 年 の 節 目 で も あ り 、 こ れ ま での 活 動 を 写 真 展 や ス ライド ショウ で 振 り 返 り な が ら 成 果 と し て の 受 賞 を 喜 び 合 い ま し た。 あ い に く 、 会 員 の 法 事 や 他 の イ ベ ン ト

久しぶりに つつじ祭りへ

～お出かけふれあいサロン～

と き 3月10日(日)午前10時～午後5時

集合場所・時間 (厳守お願いします)

上地域=9時30分2丁目角

(宮城善一さん方駐車場))

下地域=午前9時45分 公民館

※申込 先着25名までとします (マイクロバス)

嘉陽か銘苅まで連絡下さい。

※車中の飲み物は準備します。食事は現在交渉中。出来るだけ東村の近くを探しています。帰りに道の駅等で買い物

早くも満開！大いに楽しみましょう！

などと時間帯が重なり、多数の区民が参加を見送る羽目となりました。 多数の区民、子どもたちがサービスに参加、ウォーカーに喜ばれました。

年間行事計画にない催しの上、日程的には年度末のため予定変更が難しく、迷惑をかける結果となりました。

当日は区民中心ながら、市社会教

育功労賞を推薦した中央公民館・手

登根仁美館長、かつて港川小学校で地域沖縄戦学習などを取り組んだ池原哲先生、三線指導の瑞慶覧先生夫

妻がお祝いに駆けつけ、歓談に参加

エス・バイ・エル東側急傾斜地
県 対策工事実施に向け
ボーリング調査終える



◆定期総会 4月28日開催
これからの大な行事予定

めぐらしだき うときどき閑話
いよいよ、24日に県民投票日を迎える。すでに期日前投票は始まっているが、私自身もすぐすませたい。もちろん辺野古新基地建設は「反対に〇」だ。自治会は70周年を記念して「平和宣言」を行い、戦争に繋がる全ての基地の撤去を求めている。宣言の趣旨に添っての判断もある。しかし、それ以上に今回の県民投票では、一部自治体の保守系議員が、市民の投票権を否定する動きがあつたことが、より事態の重さを感じる。防衛問題を「国の専権事項」と断じ、沖縄県民の意志を国家ぐるみで押し潰そうとする現在の安倍自民党の論理と重なるからだ。投票権は住民が、政治に向けた意志表明する基本的な権利。それを否定する行為を見過すわけにはいかない。県民投票で明確な「ノー」を表示してみたい。